

Date de publication Samedi 19 avril 2008 à 18:33:27 par colok
Catégorie Nouveautés

Ubisoft crée la première école de jeu vidéo au Maroc

Source: [Bladi.net](#) Trois en un: Marocains, Canadiens et Français lancent le Campus Ubisoft. Première école de formation pour jeu vidéo au Maroc. C'est la société du même nom qui compte parmi les plus gros éditeurs mondiaux d'animation 3D qui chapeaute le projet. Elle est installée à Casablanca depuis 1998 et compte 65 salariés. Ubisoft, lors de son 10e anniversaire, avait même annoncé de passer à 200 développeurs d'ici trois ans. Le lancement de Campus Ubisoft confirme cette stratégie : une matière grise locale performante à un coût concurrentiel (formation et salaires). Dès octobre, l'école ouvrira ses portes. Quant à la sélection des futurs étudiants, « elle débute à partir de juin », précise Cyril Vermeil DG d'Ubisoft Maroc. Deux critères sont déterminants : Technicité informatique et créativité artistique. [Lire la suite](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=1096>